



## 暑さに負けずに

7月に入り、突然の雷雨はあるものの、連日30度を超える暑い日が続いています。それでも、子どもたちは元気いっぱい、様々な活動に一生懸命取り組んでいます。特に、今週末の15日には、夢キラの中間発表会があることから、3年生以上の子どもたちは、毎朝自主練習を続けています。子どもたちの上達ぶりには、目を見張るものがあり、中間発表や本番の学習発表会が本当に楽しみです。



## 願いを込めて七夕飾り

先週の7月7日、今年もまた、高瀬小学校に素敵な「七夕飾り」が飾られました。3m以上もあるこの立派な竹は、本校の卒業生である佐藤倅好さんのお父さん(誠さん:軽井沢)から毎年、ご厚意でいただいているものです。本当にありがとうございます。

子どもたち一人一人が色とりどりの短冊に自分の願いを書き入れて飾り付けた後、武田さん、薄井(永)さん、薄井(真)さん、藤原さんたちが、バランスよく、玄関ホールに立ててくれました。天に向かってしなやかに伸びた笹竹の様子は、子どもたちの成長を象徴しているように見えます。保護者の皆様も、子どもたちの願いと涼しさを感じに、ぜひ、学校にお越しください。



## 子どもふるさと体験交流会 4年生が参加してきました!

8日(金)には、町教育委員会と町内4小学校が協力して開催した「羽後町子どもふるさと体験交流会」に4年生が参加してきました。この交流会は、4小学校の4年生88人が12のグループに分かれ、レクリエーションやウォークラリーを通してふるさとのよさを学習したり、交流を深めたりすることを目的としたものです。

はじめこそ人数の多さに圧倒されたのか、大人しかった高瀬っ子ですが、レクリエーションが進むにつれて次第に他校の児童とも打ち解けて、すっかり仲良くなっていました。ウォークラリーでは色々なミッションをクリアしながら西馬音内の町中を巡りました。子どもたちは、暑い中で少し疲れた様子でしたが、仲良くなった仲間と一緒に心から楽しんだようで充実した笑顔を見せていました。



## がんばりました! 全県陸上競技大会 小坂春葵さん 自己ベスト 15秒77

10日(日)、秋田市雄和にある県営陸上競技場で行われた秋田県少年少女陸上競技大会に、5年生の小坂春葵さんが出場しました。炎天下のもと行われたレースでは、残念ながら予選7位となり、決勝レースに進むことはできませんでした。しかし、タイムは自己ベストの15秒77を出し、練習の成果を発揮することができました。今回の経験と悔しさを糧にして、また来年頑張してほしいと思います。